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Zur Sitzung am Gremium 

 

15.09.2008 Rat der Stadt Wuppertal 
 
 
 

Beschluss des Rates zur Errichtung einer 6. Gesamtschule in Wuppertal  

am 07.02.2008 zu VO/0119/08 

Anfrage der Ratsfraktion DIE LINKE. vom 02. September 2008 

 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
 
wir bitten um Beantwortung folgender Fragen in der kommenden Sitzung des Rates: 
 
 

1. Ist es zutreffend, dass – wie in der WZ vom 29.8.08 berichtet – die Verwaltung an 
einem „Plan B“ arbeitet, der die Erweiterung der Gesamtschule Vohwinkel um zwei 
Züge und der Gesamtschule Langerfeld um einen Zug vorsieht? 

 
2. Verfolgt die Verwaltung nicht mehr den Plan, eine bereits bestehende Schule in eine 

Gesamtschule umzuwandeln oder eine neue zu errichten? 
 

3. Welche Motive haben die Verwaltung bewogen, am „Plan B“ zu arbeiten? 
 

4. Welche Schätzungen bezüglich der Schüler/innen-Wanderungen ergeben sich aus 
den Erweiterungsüberlegungen der GE Vohwinkel und Langerfeld für die übrigen 
bestehenden Schulen? 

 
 
Vielen Dank 
 
Elisabeth August  Elke von der Beeck  Gerd-Peter Zielezinski 
Stadtverordnete  Stadtverordnete  Stadtverordneter 
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